

Haus Gutenberg

Betreuung und Pflege, wertvoll und nahe am Menschen!

BALZERS Fortsetzung der Reihe «Die Rede vom Altwerden»: Betreuung und Pflege sind minutiös getaktet und die Frage der Finanzierbarkeit steht an oberster Stelle. Gleichzeitig entstehen neue Organisationsmodel-

le, die den Helfer/-innen eine neue Hoheit über ihre Arbeitszeit und -qualität verschaffen. Im niederländischen Modell Buurtzorg organisieren sich Profis der Hauskrankenpflege dafür in kleinen lokalen Teams,

in der Schweiz und in Österreich entstehen Betreuungsmodelle, in denen freiwillige Helfer/-innen Zeitschriften statt Geld erhalten. Gernot Jochum-Müller erklärt, warum diese Modelle zu mehr Wohlbe-

finden bei allen Beteiligten führen - am Dienstag, den 11. September, um 19 Uhr. (pr)

Weitere Informationen und Anmeldung auf der Seite www.haus-gutenberg.li.